

La différence entre le Plaidoyer, la BCC et l' IEC

Vous avez peut-être rencontré les termes "**Behaviour Change Communication (BCC)**" (**la communication pour le changement de comportement**) et "**Information Education and Communication (IEC)**" (**L' éducation et la communication autour de l'information**). Tout comme le plaidoyer, la BCC et l'IEC sont centrées sur la sensibilisation à une question particulière dans le but de créer un changement.

Quelle est donc la différence entre la BCC / IEC et le plaidoyer ?

Les initiatives de plaidoyer et de BCC/IEC concernent toutes deux la sensibilisation à une question particulière dans le but de créer un changement. Cependant, les activités de BCC/IEC cherchent à modifier le comportement des individus, tandis que les activités de plaidoyer visent à mobiliser l'action collective et à obtenir un changement dans les politiques ou les lois.

★ Exercice : BCC/IEC ou Plaidoyer ?

- Examinez la liste d'activités suivante.
- Indiquez si vous pensez qu'il s'agit d'une BCC/IEC ou d'un plaidoyer en cochant la colonne appropriée.
- Une fois que vous avez indiqué ce que ces activités sont selon vous, demandez-vous quelles sont les différences entre ces activités ? Quels sont les éléments clés de ces activités qui vous ont amené à choisir entre la BCC/IEC ou le Plaidoyer ?
- Quelle est, selon vous, la différence essentielle entre la BCC/IEC et le Plaidoyer?

Activité	BCC/IEC	PLAIDOYER
a. Mise en place d'une pièce de théâtre pour les jeunes sur la manière de prévenir les infections du Covid-19..		
b. Éduquer les responsables des districts sur les politiques nationales et les informations relatives à la protection de l'environnement et leur demander d'adopter un plan d'action.		
c. Lancer une campagne sur les médias sociaux pour demander au gouvernement d'abroger la loi promouvant la censure en ligne des sites web et des pages de médias sociaux LGBT.		
d. Distribuer des brochures qui encouragent les jeunes femmes victimes de harcèlement sexuel à signaler ces cas à la police.		
e. Augmenter le nombre de jeunes addicts qui suivent un traitement en les informant par téléphone portable des avantages qu'ils en retirent.		

f. Organiser une réunion avec les chefs religieux pour discuter les raisons pour lesquelles des informations sur la prévention du VIH devraient être fournies aux jeunes et proposer des moyens pour que ces informations soient dispensées dans les écoles religieuses.		
g. Organiser un rassemblement pour promouvoir l'importance de l'éducation sexuelle dans les écoles secondaires et organiser ensuite une réunion avec les directeurs d'école pour voir quelles actions pourraient être entreprises.		
h. Une personne célèbre fait une déclaration sur les médias sociaux sur les moyens de protéger l'environnement.		